

Communiqué

Politique du livre

Isabelle Aeschlimann, lauréate de la 10^e édition du Prix du livre de la Ville de Lausanne

L'écrivaine jurassienne Isabelle Aeschlimann a remporté le Prix du livre de la Ville de Lausanne 2024 pour son roman « Les secrets de nos cœurs silencieux », paru aux éditions Les Nouveaux Auteurs. Pour la troisième année consécutive, ce sont les lectrices et lecteurs de toute la Suisse romande qui ont donné leur voix. La lauréate sera accueillie en résidence littéraire au Château de Lavigny et a reçu, ainsi que les 4 autres autrices et auteurs en Sélection, un prix doté de CHF 5'000.-

L'annonce de la lauréate a eu lieu le lundi 4 mars au Théâtre de Vidy-Lausanne lors d'une cérémonie mise en scène et animée par Lionel Frésard, Shin Iglesias et Michel Sauser, en présence des autrices et auteurs de la Sélection 2024.

« Les secrets de nos cœurs silencieux » de l'autrice jurassienne Isabelle Aeschlimann, paru aux éditions Les Nouveaux Auteurs en juin 2023, a remporté l'adhésion du public. Ce roman touchant raconte le destin de trois femmes, une mère et ses deux filles, qui tentent de trouver leur place dans la société. Entre sacrifices, trahisons, drame et secrets de famille, ce texte traite de thèmes forts, comme le handicap, la sororité ou les relations mère-filles.

Isabelle Aeschlimann a grandi dans l'Ajoie. Elle vit pendant deux ans à Berlin avant de revenir en Suisse et de s'installer dans le Canton de Vaud en 2007. Mère de deux enfants, elle occupe un temps partiel à côté de son temps consacré à l'écriture.

Pour cette 10^e édition, le Prix du livre de la Ville de Lausanne, organisé par le Service des bibliothèques et archives, s'est doté d'une nouvelle identité visuelle et d'un nouveau nom. Le public a pu voter du 1^{er} janvier au 29 février et toutes les régions de Suisse romande ont été touchées. Au total près de 600 personnes ont voté, la majorité par voie électronique. Les votes sont principalement issus des cantons romands et une trentaine de votes provient de régions hors de Suisse. Le taux de participation du public est réjouissant et montre que le Prix est désormais ancré dans le paysage littéraire Suisse romand. Cela se remarque également lors des nombreuses rencontres et clubs de lecture organisés à Lausanne et en Suisse romande, où nous accueillons un public fidèle et nombreux.

Le Prix du livre de la Ville de Lausanne poursuit depuis 10 ans sa mission d'offrir un espace de promotion des autrices et auteurs de Suisse romande. Les autres romans en lice pour cette 10^e édition étaient : « Noor » d'Etienne Barilier (Editions Phébus), « Generator » de Rinny Gremaud (Sabine Wespieser éditeur) ; « Le piège de papier » de Kyra Dupont Troubetskoy (Editions Favre) ; et « La Folie du pélican » de Jean-François Haas (Bernard Campiche Editeur).

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/prixdulivre

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01**
- **Fanny Meyer, déléguée à la politique du livre, 021 315 69 39**

Lausanne, le 4 mars 2024